

• **Gobierno dice no a tijeretazo, sí a redireccionamiento**

ALIANZA PIDE RECORTE DE €20 MIL MILLONES AL PRESUPUESTO

JOSÉ QUIRÓS GALLEGOS/
CÉSAR GONZÁLEZ

jquiros@diarioextra.com
Ilustración: Germán Meza

Los diputados de la Alianza por Costa Rica han impulsado un nuevo recorte por €20 mil millones al presupuesto nacional de la República para el periodo 2012, que es de €5,9 billones.

En la propuesta actual las instituciones que se verían afectadas con la moción serían el Ministerio de Gobernación y Policía con una rebaja de €4.113 millones, el Ministerio de Hacienda con €3 mil millones, el Ministerio de Obras Públicas con €1.271,7 millones, el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) con €3.656,8 millones y el Poder Judicial con €3.470,6 millones.

Cabe señalar que en los casos del TSE y el Ministerio de Gobernación se trata de una distribución de las partidas dentro de las entidades gubernamentales.

Los diputados de la oposición han denunciado desde un principio los aparentes gastos superfluos en las distintas instituciones del gobierno. La iniciativa del nuevo recorte fue elaborada y estudiada por la diputada Yolanda Acuña, del Partido Acción Ciudadana (PAC), porque en un principio el socialcristiano Luis Fishman quería una reducción de €50 mil millones dentro de la Comisión de Hacendarios, pero el propósito se frustró después de que el gobierno tan solo ofreció una disminución de €5 mil millones.

SEÑALES DE NEGOCIACIÓN NO SON CLARAS

Ayer fue prueba clara de que los legisladores oficialistas no han llegado a ningún consenso con la Alianza por Costa Rica para proponer un recorte del presupuesto nacional, después de un intento fallido de la Alianza por Costa Rica de hacer un recorte del presupuesto nacional.



La Alianza por Costa Rica y el oficialismo enfrentan una ardua lucha, unos por recortar el presupuesto nacional y otros por dejarlo tal como está.

mayoría.

Esto aconteció tras una moción que fue admitida por el presidente legislativo, Juan Carlos Mendoza, algo que el liberacionista Luis Gerardo Villanueva calificó de "improcedente".

Mendoza les ordenó cerrar las puertas del plenario a los ujieres para proceder a la votación, sin embargo los verbiblanco lograron salir y romper el quórum.

que tiene el PAC con el gobierno respecto al plan fiscal, pues fuentes allegadas a DIARIO EXTRA dieron informes del temor que sienten los liberacionistas sobre el proceder del Presidente de la Asamblea a la hora de tratar el proyecto de Ley de Solidaridad Tributaria en el plenario.

Sin embargo el ministro de la Presidencia, Carlos Ricardo Benavides, afirma que se sostuvieron reuniones extensas con dipu-

¿QUÉ DICE DEL
NUEVO RECORTE?



■ **Francisco Rodríguez**
Director ejecutivo del TSE

"Estamos sumamente preocupados y esto confirma que la democracia es al parecer uno de los últimos compromisos de la Asamblea Legislativa. No hemos tenido aún conversaciones con el gobierno, pero ya hemos dicho anteriormente que lo máximo que podemos recortar son €500 millones".



■ **Carlos Ricardo Benavides**
Ministro de la Presidencia

"Hemos hablado de redireccionamiento. Esperábamos una propuesta formal esta semana y no se dio, se nos dijo que el lunes. Sé que extraoficialmente ha circulado en los medios un borrador de propuesta que yo no tengo. Esperaremos la entrega formal para su análisis".



se entregaría la propuesta de redireccionamiento. No espera el Ejecutivo que la propuesta contenga una disminución en el presupuesto.

"Lo que hemos conversado, ese monto de €20 mil millones que usted menciona, son redireccionamientos. El gobierno siempre ha estado dispuesto a conversar al respecto si la propuesta incluye tomar dineros de algunas partidas y direccionarlas hacia otras necesidades. Esperaremos la propuesta para analizar qué es viable y qué no lo es", dijo